## Neue Fraktion im Stadtrat von Pößneck

Grüne arbeiten jetzt mit SIP zusammen

Pößneck. Im Pößnecker Stadtrat gibt es eine neue Fraktion. Diese bilden die bisherige Einzelkämpferin Constanze Truschzinki von der Sozialen Initiative Pößneck (SIP) und Steve Richter von Bündnis 90/Die Grünen, der neulich von der SPD vor die Fraktions-Tür gesetzt wurde. Im Briefkopf der neuen Fraktionsgemeinschaft stehen die Grünen vor der SIP.

"Wir sind uns einig, dass Pößneck städtebaulich und infrastrukturell weiterentwickelt werden muss", teilte Richter mit. "Wir sind bereit, unsere Mitarbeit zu leisten. Doch neben den positiven Verbesserungen dürfen wir nicht vergessen, den Fortbestand unserer demokratischen Grundordnung auch hier in unserer Stadt zu sichern."

"Kommunalpolitischer Fußabdruck"

Namens seiner Partei erklärt Richter: "Mit Constanze Truschzinski haben wir für den Kampf um ein friedliches Zusammenleben und für eine soziale und ökologische Heimat eine wohlstreitbare, aber zuverlässige Verbündete gefunden." Bis zu den Stadtratswahlen am 26. Mai 2019 möchten Richter und Truschzinski weiter ihren "kommunalpolitischen Fußabdruck in Pößneck hinterlassen".

in Pößneck hinterlassen".

Zur Aufkündigung der Fraktionsgemeinschaft von SPD und Bündnis 90/Die Grünen trägt Richter noch kurz nach, dass diese "mit äußerst fragwürdigen Argumenten begründet" gewesen sei. Für das Zusammengehen mit der SIP habe es in den Reihen der Grünen "ein mehrheitliches Votum" gegeben.

Für die nächste Sitzung des

Für die nächste Sitzung des Stadtrates liegt schon ein Antrag von Grünen/SIP vor. Thema: Radwegekonzept. (mko)